

# MMMW

## Fortschritte der Medizin

### Originalien II/2010

Ergänzungsband Nr. II/2010 der MMW-Fortschritte der Medizin, 1. Juli 2010

152. Jahrgang

#### INHALT

T. NAMDAR, F. SIEMERS, P. L. STOLLWERCK, F. H. STANG, P. MAILÄNDER, T. LANGE Toxische epidermale Nekrolyse – eine seltene, aber lebensbedrohliche Erkrankung.....	37
A. H. DALPKE Impfungen – neue Erkenntnisse aus der Grundlagenforschung.....	42
M. E. KLEBER, T. B. GRAMMER, W. MÄRZ High-density-Lipoproteine und Cholesterinester- Transferprotein. Rolle im Lipidstoffwechsel und klinische Bedeutung.....	47
C. J. F. HOLUBARSCH, M. NIESTROJ, A. WASSMER, W. GAUS, T. MEINERTZ Weißdornextrakt bei der Behandlung von herzinsuffizienten Patienten mit einer LVEF von 25–35%.....	56
U. SCHUTTER, I. RITZDORF, B. HECKES 7-Tage-Pflaster mit Buprenorphin – eine Option, wenn die Therapie mit Tramadol bzw. Tilidin/Naloxon unzureichend ist. Ergebnisse einer nicht interventionellen Studie.....	62
F. PORZSOLT, M. HABS Nutzenbewertung in der konventionellen Medizin und Komplementärmedizin.....	70

#### CONTENTS

T. NAMDAR, F. SIEMERS, P. L. STOLLWERCK, F. H. STANG, P. MAILÄNDER, T. LANGE Toxic epidermal necrolysis – a rare, but life-threatening disease.....	37
A. H. DALPKE Vaccination – new facts from basic research.....	42
M. E. KLEBER, T. B. GRAMMER, W. MÄRZ High-density lipoprotein (HDL) and cholesteryl ester transfer protein (CETP): role in lipid metabolism and clinical meaning.....	47
C. J. F. HOLUBARSCH, M. NIESTROJ, A. WASSMER, W. GAUS, T. MEINERTZ Hawthorn extract WS 1442 in the treatment of patients with heart failure and LVEF of 25%–35%.....	56
U. SCHUTTER, I. RITZDORF, B. HECKES The transdermal 7-day buprenorphine patch – an effective and safe treatment option, if tramadol or tilidate/naloxone is insufficient. Results of a non- interventional study.....	62
F. PORZSOLT, M. HABS Benefit assessment in conventional and complementary medicine.....	70

WAVT  
7.20  
ZEMED